

Timbre-poste en l'honneur du Conseil œcuménique des Églises

Un timbre commémoratif de 32 cents a été émis par la Société canadienne des Postes, le 22 juillet, pour marquer la sixième Assemblée du Conseil œcuménique des Églises qui avait lieu à Vancouver du 24 juillet au 10 août.

Le design du timbre, création de Gus Tsetsekas, de Vancouver, est gravé sur acier en couleurs et représente des éléments



de croix, de tailles et de poids différents, sur fond neutre. Les croix s'unissent pour former une croix plus grande symbolisant l'unité de toutes les Églises. Les timbres, de 32 cents, seront imprimés selon le procédé d'impression de gravure en deux couleurs avec gravure sur acier en deux couleurs.

M. André Ouellet, ministre responsable de la Société, souligne que cette émission a été suscitée par le fait qu'une organisation comme le Conseil œcuménique, laquelle vise à valoriser la dignité humaine et spirituelle, mérite toute l'attention que nous pouvons lui apporter.

Le Conseil œcuménique des Églises, organisation composée de plus de 300 Églises protestantes et orthodoxes dans plus de 90 pays, a pris naissance en 1948. Il vise la promotion de l'évangélisme et du dialogue entre peuples de croyances et d'idéologies différentes, la supervision du travail de secours qu'il entreprend et la lutte contre le racisme.

L'Exposition internationale de 1984 : le Canada en Louisiane

M. Allan MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé le 25 juillet la participation du Canada à l'Exposition internationale de 1984 de la Louisiane (Expo 84 à la Nouvelle-Orléans). L'exposition, qui a pour thème « le Monde des Fleuves : l'Eau douce Source de Vie », se tiendra du 12 mai au 11 novembre 1984 et devrait attirer douze millions de visiteurs.

Le Canada s'est fait connaître avantageusement à titre d'hôte et de participant aux expositions enregistrées par le Bureau international des Expositions (BIE) à Paris. Qu'on se rappelle Expo 67 à Montréal, Expo 70 à Osaka, Energy Expo 82 à Knoxville (Tennessee), et bientôt l'Exposition internationale de 1986 à Vancouver (Expo 86).

Le sénateur Jack Austin, ministre d'État au Développement social et ministre fédéral responsable pour Expo 86 de Vancouver, a annoncé le même jour, à la Nouvelle-Orléans, la participation du Canada à Expo 84 lors d'une conférence de presse réunissant le sénateur Long de la Louisiane et les organisateurs de l'exposition.

Le thème de l'exposition revêt un intérêt particulier pour le Canada et occupe une place sans cesse grandissante dans les préoccupations de nombreux

pays. Le message du Canada à cette exposition sera déterminé sous peu en consultation avec divers ministères fédéraux, les provinces ainsi que l'industrie privée. La participation canadienne relèvera de la Direction des expositions universelles du ministère des Affaires extérieures.



Coopératives de l'Arctique

Le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. John Munro, a annoncé le 28 juillet, l'affectation par le gouvernement fédéral de plus de huit millions de dollars au nouveau programme de cinq ans destiné aux coopératives inuit du Nouveau-Québec et des Territoires du Nord-Ouest.

Ce programme d'aide cherche à mettre en place des programmes de gestion, de production et de mise en marché dans les coopératives. Au cours de la période prévue, une partie de la somme sera



Échantillons de poterie inuit des Territoires du Nord-Ouest.

allouée à la formation du personnel autochtone des coopératives, afin que celles-ci continuent d'être gérées par la population locale et que les Inuit acquièrent les compétences et l'expérience nécessaires pour veiller eux-mêmes à l'expansion économique de leur région. D'autres contributions pourront être obtenues pour mettre en œuvre de nouvelles méthodes de production et de mise en marché pour les objets d'art et d'artisanat inuit.

« Ce programme quinquennal repose sur la reconnaissance du rôle des coopératives, facteur important de la mise en valeur du Nord et de l'utilisation des ressources humaines. Il reflète la constante volonté du gouvernement d'encourager un mouvement qui aura bientôt vingt-cinq ans », déclarait M. Munro dans une allocution prononcée à l'occasion de la Troisième Conférence circumpolaire des Inuit tenue à Frobisher Bay.